

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2015/2016

13711120 - NABILA RACHMI NUZULIA BADAMI

STATION	FEEDBACK
ANC	anamnesis kurang mendalam. Tidak melakukan pemeriksaan antropometri. UK 11bulan6hari?? dua kali saya tanyakan UK tetap segitu. tidak melakukan pemeriksaan DJJ karena UK masih mencukupi. Tidak melakukan pemeriksaan TFU. Tidak melakukan pemeriksaan penunjang. Tidak menyebutkan diagnosis. ferrous sulfat 3x100 ya dek? edukasi tidak menjelaskan kapan harus kontrol lagi.
IMPLANT	injeksi daerah insisi tidak tegak lurus. posisi trockar kurang dalam. tangan kena bagian dalam bengkok. barang2 tdk terpakai tidak dimasukkan ke klorin.tidak kontrol perdarahan.
IMUNISASI	anamnesis kurang lengkap, tidak menngali kejadian paska imunisasi, riwayat kelahiran, dan bagaimana kondisi anak saat ini/ cuci tangan tidak who/ tidak mempersiapkan spuit dengan baik seperti membuang udara dan mengencangkan spuit/ tidak aspirasi/ tidak mengecek kondisi vaksin, kadaluarsa dan menghangatkan/ sebaiknya saat penyuntikan manekin jangan dipindah posisi tetapi sebaiknya minta tolong ortu untuk memegang/ tidak menjelaskan kondisi yang mungkin terjadi paska imunisasi/
IPM 2 (PEDIATRIK 1)	anamnesis kurang menggali faktor resiko - pemeriksaan fisik meningeal sign brudzinski II tapi tidak tau nama pemeriksaannya - tidak dapat menyampaikan diagnosis maupun DD - terapi hanya antipiretik - edukasi tidak dapat disampaikan karena kemungkinan diagnosis belum ada
IPM 3 (PEDIATRIK 2)	ax dilengkapi ya, terkait riwayat UKK (predileksi, UKK awal, penyebaran, hub dg gejala) kelahiran, imunisasi, tumbang, lingkungan dan sosial, px sistematis ya, KU, Vital sign, generalis mulai kepala (mata, mulut, Inn), thorak, abd, ektrimitas terkait UKK nya HFMD, tulis resep jumlah nya jgn salah..
IPM 4 (KASUS SENSITIF)	
IPN 1 (GYN)	tidak melakukan inspeksi secara cermat, sediaan obat kurang tepat
KONSELING KB	kurang lengkap menjelaskan tentang efek samping dari beberapa metode kontrasepsi yg disarankan
PPN	informed consent masih kurang jangan hanya menyebutkan jenis tindakan aja, tapi prosedur dan resiko jika ada, jangan lupa injeksi metergin/oksitosin ya setelah bayi lahir sebelum melahirkan plasenta
RESUSITASI NEONATUS	
SIRKUMSISI	Cara membuat simpul jahitan salah, sehingga mudah lepas. Memegang gunting maupun klem sebaiknya dengan ibu jari dan jari manis agar pegangan lebih kuat. Cara fiksasi salah, pikirkan bagaimana pasien buang air kecil bila fiksasinya menutupi OUE. Edukasi sebaiknya berikan juga penjelasan resiko infeksi dan perdarahan setelah sirkumsisi. komunikasi baik.